

Fin de la visite de travail de trois jours au Burundi de la VP de la BM

PANA, 01 février 2012 Bujumbura, Burundi - La vice-présidente de la Banque mondiale, en charge du Développement durable, Rachel Kyte, a terminé, mercredi, une visite de travail de trois jours au Burundi, sur une note de satisfaction et l'engagement ferme de son institution à aider encore plus le pays dans différents secteurs socioéconomiques vitaux. La fin de la visite a été marquée par une audience chez le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza.

A l'issue de l'audience, l'ambassadrice de la Banque mondiale a déclaré que son institution allait soutenir fortement dans les secteurs-clés du développement durable comme ceux de l'énergie, l'agriculture et les infrastructures. La vice-présidente de la Banque mondiale s'est dite 'encouragée' par les progrès qui ont été réalisés par le Burundi au cours de plusieurs années de guerre civile. Des réformes économiques 'remarquables' ont été menées afin de promouvoir les investissements et le secteur privé, a-t-elle souligné en substance. Durant sa visite au Burundi, Mme Kyte a encore rencontré plusieurs membres du gouvernement, ainsi que les responsables des associations de la Société civile.